



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



La deuda pública llegará al 120% del PIB

Después de que Eurostat forzara al Ejecutivo a valorar a Sareb como una sociedad más del Estado, el Gobierno declaró ayer que la deuda pública ascenderá en unos 35.000 millones de euros debido al banco malo, como expuso El País. Tras la noticia, los pasivos de Sareb pasan a formar parte de las cuentas de la Administración y se sitúan en torno a los 35.000 millones, por lo que el endeudamiento público crecerá en tres puntos llegando hasta el 120% del PIB, según las noticias que llegan desde el Gobierno.

Al constituir en 2012 la Sociedad de Gestión de Activos Procedentes de la Reestructuración Bancaria (Sareb), la intención era retirar los activos tóxicos de las cajas rescatadas para más tarde venderlos y reducir las pérdidas. En esencia eran tres sectores: suelo, vivienda y préstamo motor. Así, en el pasivo se invirtió poco capital, unos 4.800 millones. Mientras que en su activo se puso una cartera, de la que se desconocía su calidad, valorada en unos 100.000 millones de euros. Además, se emitieron unos bonos con garantía del Estado que sirvieron para pagar a las cajas por sus activos, que suponían el resto del pasivo y estaban valorados en unos 50.000 millones de euros. Si bien estos abo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |